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Напоминаю: Ровно в 12-00, всем вместе и каждый понедельник.
Вслух или про себя читать: «Отче наш, прости и сохрани! Помоги
вернуть страну народам России. Помоги им очнуться от морока. Дай
силу Духа и пошли нам вождя!»

Колонка редактора

Здравствуйте, друзья!
Среда 25.08.2021г
Докладываю, что всё обещанное в предыдущем номере-нами вы-

полнено. И письма отправлены во все концы, и Алефтина Ивановна
перевезена на Дон. Пока на месяц, а дальше, как она сама решит.
Абсолютно ясный ум, но после лечебницы её физическое состояние
значительно ухудшилось. Выезд из г.Котово – изменение негативной
среды. Писк новорожденных козлят, запах сена, близость Дона, забо-
та, свежий воздух должны сделать своё дело-уврачевать душу и
снять груз воспоминаний. И гостья, и хозяйка люди верующие, им есть
о чём «поговорить». В дороге мы связались со знакомым компьютер-
щиком на предмет упрощения связи, чтобы не писать на листке для не
слышащей Алефтине Ивановне, а обоим набирать текст на планшете,
с возможностью общаться и на расстоянии: планшет дома у Середи-
ной, а сотовый у Улиании, выезжающей по делам.

На фотографии наш автомобиль и 3
путешественника: Улиания, Алефтина и
Станислав. Место – остановка «Иловля»
на Московской трассе.

Воскресенье 28.08.2021г
Алефтина Ивановна, оторвавшись от

родного места, не рассчитала своих сил
и засобиралась домой, в ещё вчера ка-

завшийся ей опостылевшим г.Котово. В понедельник, рано утром, та
же машина в сопровождении Улиании везёт её назад. Как говорится:
«Хорошо там, где нас нет» или «Что имеем — не храним, потеряв-
ши — плачем». Надеюсь, что теперь и с братом острота противоречий
пропадёт, и возможно, найдётся приходящая добрая женщина, при-
глядывающая за Алефтиной Ивановной. Однокомнатная квартира у
неё хорошая, пенсии должно хватить и на оплату данной услуги, и на
лечение, и на питание. Здоровья ей и огромное спасибо за всё.

 Ждём 1 сентября и того, как поведут себя оккупанты в отношении
наших детишек. Ждём новых цифр подписки и ответов на свои запро-
сы. Ждём пробуждения народов России, и в первую очередь, народа
русского. Хочу вновь повторить материал о «спящем» русском.

«Бойтесь разбудить русского. Вы не знаете, чем кончится для
вас его пробуждение.  Вы можете втоптать его в грязь, смешать с
дерьмом, насмехаться, унижать, презирать, оскорблять. И в тот
момент, когда вам покажется, что вы победили русского, уничто-

жили, ошельмовали на веки вечные, стерли в
порошок, вдруг произойдет что-то необыкно-
венное, удивительное для вас. Он придет к вам
в дом. Устало опустится на стул, положит
на колени автомат и посмотрит вам в глаза.
Он будет вонять порохом, кровью и смертью.
Но он будет в вашем доме. И тогда русский

задаст вам вопрос: "В чем сила, брат?". И именно в этот момент вы
тысячу раз пожалеете, что вы не брат русскому. Потому что бра-
та он простит. А врага — никогда. Французы помнят. Немцы зна-
ют... Русский живет справедливостью. Западный обыватель — лжи-
выми брифингами и лукавыми пресс-конференциями. Пока жива в
его сердце справедливость, русский поднимется из грязи, из мрака,
из ада. И вы ничего с этим поделать не сможете».

Белорусский писатель С. Климкович
Не прощаюсь…

АД ПУСТ. ВСЕ ЧЕРТИ ЗДЕСЬ.
Уильям Шекспир

У православных это видимые бесы,
Вон сколько ИХ вокруг, куда ни глянь,
Вы спросите: а на Земле у НИХ какие интересы?
Пить ежедневно кровь людскую-наливая всклянь!

что власти признают побочными
последствиями вакцинации

"Тайный" документ Минздрава:

https://www.nakanune.ru/articles/117269/
В истории с "добровольно-

принудительной" вакцинацией в
России сложилось немало пра-
вовых казусов. И если бы не эти
пробелы, то, вероятно, в приви-
вочных пунктах от людей бы не
требовали добровольного со-
гласия? Медики и властные ин-
станции, скорей всего, скажут,
что в новейшей истории страны
это стандартная процедура при
любой медицинской манипуля-
ции. Но сейчас в ряде регионов
непривитых грозят отстранять от
работы и оставлять таким обра-
зом без средств к существова-
нию. А потому мотивация у тех,
кто решается на прививку от ко-
вида, очень разная. И уже были
случаи, когда люди приходили
на вакцинацию и говорили: это
не мое добровольное согласие,
сделайте мне прививку, соглас-
но постановлению санврача. Но

увы, им отвечали: нет, пишите,
что это вы лично согласны.

Однако укол вакциной, не
прошедшей всех стадий клини-
ческих испытаний, да еще и на
новом пике заболеваемости,
едва ли можно назвать рутин-
ной процедурой в медкабинете.
И власть не может не понимать,
что если человеку будет сде-
лан укол без его согласия, то
ответственность автоматичес-
ки переносится на медучрежде-
ние и на того, по чьему требо-
ванию вакцинация проведена. А
сейчас по факту получается
так: формально человек согла-
сился сам, даже если его "при-
гнали" с работы под угрозой
лишиться зарплаты, к законно-
сти чего есть большие вопро-
сы. Значит – ответственность
на самом человеке.
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Вернемся к вопросу – почему,
например, нельзя взять ответ-
ственность распоряжением сан-
врачей? Чего опасаются? Логич-
но предположить, что возможных
последствий, что относятся к по-
бочным эффектам вакцин. Отве-
чать за это, видимо, никто не же-
лает. Накануне.RU обнаружило
письмо Минздрава России от
29.06.2021 N 30-4/И/2-9825 за под-
писью замминистра Евгения Кам-
кина "О порядке проведения вак-
цинации взрослого населения
против COVID-19" (вместе с "Вре-
менными методическими реко-
мендациями "Порядок проведе-
ния вакцинации взрослого насе-
ления против COVID-19"), и там в
п. 8.8 сказано:

"Для вакцин к побочным про-
явлениям после иммунизации от-
носятся ВСЕ, потребовавшие гос-
питализации, либо закончившие-
ся летально, а также следующие
осложнения:

• Абсцесс, флегмона в месте
введения.

• Анафилактический шок/ана-
филактоидная реакция.

• Коллапс/коллаптоидная
реакция.

• Генерализованная сыпь, по-
лиморфная экссудативная эрите-
ма, отек Квинке, синдром Лайел-
ла, др. формы тяжелых аллерги-
ческих реакций.

• Энцефалическая реакция
(энцефалопатия).

• Синдром Гийена-Барре.
•  Судороги/судорожный

синдром.
• Острый миокардит, острый

нефрит, тромбоцитопеническая
пурпура, агранулоцитоз, гипопла-
стическая анемия, системные за-
болевания соединительной ткани,
хронический артрит.

• Внезапная смерть, другие
случаи летальных исходов,
имеющие временную связь с
прививками".

Об этом крайне актуальном
документе, мягко говоря, мало кто
знает. Документ есть, он в откры-
том доступе, но о нем – ни слова.

Там также говорится о рас-
следовании каждого случая гос-
питализации после прививки. Об
эпизодах установления связи
вакцинирования и "побочек" офи-
циально ничего неизвестно, но
сами случаи от этого не переста-
ют быть возможными побочными
эффектами вакцин, согласно
Минздраву РФ. Более того, то, что

связь вакцинирования и смерти ни
разу не установили, на самом
деле не изменяет статуса таких
смертей как возможных побочных
проявлений вакцин. И это офици-
альная позиция Минздрава РФ.

В том же письме сообщается,
например, о том, что вакцинация
граждан в соответствии с реко-
мендациями Всемирной организа-
ции здравоохранения разделяет-
ся на "рутинную" и "экстренную",
и в России сейчас идет "экстрен-
ная": "С учетом неблагоприятной
эпидемической ситуации в РФ до
достижения уровня коллективно-
го иммунитета в настоящий мо-
мент осуществляется "экстрен-
ная" вакцинация".

Там же отмечается, что даже
не существует утвержденного мар-
кера – определенного защитного
уровня антител, работы по выра-
ботке такого параметра находятся
в стадии исследований и пока не
приняты, в том числе, и ВОЗ. А
имеющиеся в настоящий момент

тест-системы для определения
клеточного иммунитета "не могут
использоваться в широком оборо-
те из-за отсутствия достоверных
данных по интерпретации резуль-
татов исследования".

В документе подробно пере-
числяются и противопоказания
для всех четырех российских
вакцин, например, для "Гам-КО-
ВИД-Вак" ("Спутник V") это:

• гиперчувствительность к ка-
кому-либо компоненту вакцины
или вакцине, содержащей анало-

гичные компоненты;
• тяжелые аллергические ре-

акции в анамнезе;
• период грудного вскарм-

ливания;
• острые инфекционные и не-

инфекционные заболевания, обо-
стрение хронических заболеваний
– вакцинацию проводят через 2 -
4 недели после выздоровления
или ремиссии. При нетяжелых
ОРВИ, острых инфекционных за-
болеваниях ЖКТ – вакцинацию
проводят после нормализации
температуры;

• возраст до 18 лет в связи с
отсутствием данных об эффек-
тивности и безопасности (хотя с 5
июля в Москве уже ведется ис-
следование вакцины "Спутник V"
для подростков, – прим. ред.).

В письме указано и то, что вак-
цинация и повторная вакцинация
против COVID-19 взрослого насе-
ления проводится "гражданам, не
имеющим медицинских противо-
показаний". Но получить медот-
вод на практике, мягко говоря,
очень и очень непросто. Иссле-
дования же гиперчувствительно-
сти организма к компонентам вак-
цины вообще не проводятся. Или
о них пока ничего широкой обще-
ственности не известно. Но в прин-
ципе, наверное, логика проста: а
зачем дорогостоящие и долгие
исследования, если есть "добро-
вольное согласие"?

Как ни крути, получается край-
не путанная и уж точно непроз-
рачная ситуация. Остается одно
– пытаться разобраться и защи-
щать свои законные права. Тем
более, когда законодательство,
вроде бы, формально на стороне
граждан. И, конечно, как минимум
необходимо об этих правах знать.
А потому рекомендуем к прочте-
нию документ Минздрава, хотя бы
исходя из подробного перечисле-
ния противопоказаний для каждой
из вакцин.

Накануне.RU направило в Мин-
здрав РФ официальный запрос с
просьбой прокомментировать
положения о побочных послед-
ствиях и предоставить статис-
тику по ним. Также мы попросили
прояснить, почему не ведется ши-
рокомасштабного информирова-
ния населения о противопоказани-
ях к вакцинации. На момент пуб-
ликации ответа не последовало.

Редакция также сообщает, что
по истечении семи положенных по
закону дней Минздрав РФ не пре-
доставил информации о статис-
тике о том, как подвержены "ин-
дийскому штамму" привитые и не
привитые и как они переносят за-
болевание. Считаем, что в отсут-
ствие такой информации делать
объективные выводы об эффек-
тивности вакцинации крайне зат-
руднительно. А, если такая ста-
тистика отсутствует вовсе, то,
получается, что заявления об
эффективности являются не бо-
лее, чем частными мнениями раз-
работчиков и чиновников?

Автор: Евгений Чернышёв

что власти признают побочными
последствиями вакцинации

"Тайный" документ Минздрава:

(Продолжение, начало на стр.1)
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Лечивший Дональда Трампа
врач Владимир Зеленко

заявил о вреде вакцинации
Я в искренность не верю, но, однако,
Пусть даже так, но всё же отступают…
Но расслабляться рано-ждём новую атаку,
Когда широким фронтом двинется вся стая.

Американский врач - ортодоксальный иудей Владимир Зе-
ленко сообщил о вреде процедуры вакцинации для населения
— эксперт выпустил видеоролик, в котором обозначил отрица-
тельные факторы вакцин против COVID-19. Об этом пишут «Но-
вые Известия».

В своем видеообращении врач Владимир Зеленко дал
интервью с тремя раввинами – членами Раввинского Суда
на тему «заговор мультимиллиардеров против человече-
ства». Прославившийся после лечения президента США
Дональда Трампа в 2020 году Зеленко указал, что вакцина-
ция от ковида является небезопасной процедурой. Особую
опасность, по словам доктора, вакцинация представляет для
детей младше 18 лет.

«Исходя из статистики Центра контроля и профилактики
США, все дети младше 18 лет, которые болели ковидом, выжи-
ли без лечения в 99.9% случаев. Так зачем вводить им препа-
рат, который чреват воспалением миокарда в сердце у моло-
дых людей? То же самое касается и беременных женщин —
согласно исследованию, вероятность выкидыша у беремен-
ной вакцинированной женщины в первом триместре беремен-
ности повышается в 8 раз!», - сообщил доктор Зеленко.

Специалист подчеркнул, что и для остального населения
внедрение вакцины потенциально чревато появлением тром-
бов — поскольку после вакцинации тело человека становит-
ся «фабрикой» по производству триллионов «шипов» корона-
вируса, которые притягиваются друг ко другу и образуют сгу-
стки кровяных клеток.

«Исследования вреда вакцин от ковида не были прове-
дены в долгосрочной перспективе. Может возникнуть
paradox of immunity — когда иммунная система начинает
убивать свой же организм, находя в нем патогены виру-
са. Да, антитела будут выработаны после прививки —но
при столкновении с вирусом, они могут съесть организм,
причиняя больше вреда, чем сам ковид. Мой вопрос: зачем
мне вакцинировать кого-либо потенциально вредной смер-
тельной вакциной, не узнав прежде, к чему это приведёт?
Я считаю, что сегодняшнее израильское правительство
виновно в совершении опытов над своим собственным
народом — ведь сейчас в Израиле происходит всплеск ин-
фицирований», - заявил Владимир Зеленко.

Врач подытожил, что на сегодняшний день нужды в вак-
цине не существует ни для кого — поскольку самые высокие
по эффективности антитела вырабатываются именно после
перенесенного ковида, которые «в миллиарды раз эффектив-
нее, чем искусственный иммунитет через вакцину».

Автор текста: Информационное агентство «MedNovelty»,
зарегистрировно Роскомнадзором ИА № ФС 77-79256

ЧЕЛОВЕК СТАНЕТ
«АРТЕФАКТОМ» И

«ОБЪЕКТОМ»
Вакцинация должна создать

«правильный»
генетический код человека

19 июля в Интернете появил-
ся видеоролик с коротким, но за-
поминающимся выступлением
Жака Аттали – известного финан-
систа, политика и писателя. Жака
Аттали считают одной из наибо-
лее влиятельных фигур нашего
времени. О нём говорят, как о че-
ловеке, обслуживающем интере-
сы клана Ротшильдов. Как о че-
ловеке, который был бес-смен-
ным советником президентов
Франции, начиная с Ф. Миттера-
на. Как о человеке, который внёс
немалый вклад в то, чтобы Эм-
мануэль Макрон в 2017 году стал
президентом Франции (от чего
французы сейчас стонут).

Аттали – автор нескольких
десятков книг, которые сам он
называет «проектированием бу-
дущего». В прошлом году Клаус
Шваб, президент Всемирного эко-
номического форума (ВЭФ), ог-
ласил план «Великой перезагруз-
ки», и многие положения этого
плана совпадают с идеями Атта-
ли. Ничего удивительного: Клаус
Шваб и Жак Аттали – птенцы гнез-
да Ротшильдов.

Июльское видео выступле-
ние Жака Аттали было шоковым.
Настолько шоковым, что уже че-
рез несколько часов YouTube был
вынужден заблокировать этот
видеоклип. Однако, несмотря на
усилия мировых цензоров убрать
видеоролик, его можно найти в
Интернете.

Ключевое слово этого выступ-
ления Аттали – «код». Он говорит
о разных кодах – компьютерном,
телефонном, генетическом, эти-
ческом, социально-экономичес-
ком, пищевом. Код в широком
смысле – это некий набор правил.
Аттали лаконично определяет:
коды – это законы, управляющие
миром. И начинает философство-
вать с очевидного: в мире много
несовершенного, даже ужасного.
Эти несовершенства являются
результатом того, что соответ-
ствующие коды имеют серьёзные
недостатки. И провозглашает те-
зис: мы можем сделать мир со-
вершенным через исправление
кодов всех систем.

Используя метод риторичес-
ких вопросов, Аттали спрашива-
ет: надо ли менять генетический
код человека? И хотя от внятного
ответа он уходит, идею генетичес-
кой переделки человека он впол-
не определённо поддерживает.
Человек эволюционирует, говорит
Аттали, но эта эволюция проис-
ходит не в том направлении; эво-
люцию человека надо взять под
контроль, а инструментом контро-
лируемой эволюции должны
стать коды.

Аттали заявляет, что на про-
тяжении истории человек все бо-
лее превращается в «артефакт»,
в «объект». В духе Клауса Шваба
(«Четвёртая промышленная рево-
люция») Аттали приветствует

Откровения Жака Аттали:
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синтез человека и компьютера,
появление киборга, т. е. биоробо-
та. Он не исключает, что итогом
«объективной тенденции» может
стать 100-процентный протез. Мир
сможет обходиться без человека.
Коды должны убить человека!
Пусть вместо человека будет «ар-
тефакт» и «объект», но «правиль-
ный». И «правильность» «объек-
та» обеспечат «правильные коды».

Рассуждения Аттали напом-
нили мне роман-антиутопию Ол-
доса Хаксли «Дивный новый
мир». Обитатели того мира были
продуктами конвейерного произ-
водства. Производство начина-
лось с внеутробного оплодотво-
рения яйцеклетки, помещённой в
специальную бутыль. Бутыли
были разными, и конечный про-
дукт, сходивший с конвейера,
имел разные характеристики. Раз-
личия программировались на
этапе зарождения эмбрионов в
бутылях. Хозяева «дивного ново-
го мира» использовали несколь-
ко генетических кодов, с помощью
которых можно было производить
элиту (каста «альфа»), средние
сословия («бета», «гамма») и низ-
шие («дельта», «эпсилон»), лишь
отдаленно напоминавшие homo
sapiens.

Аттали уходит от вопроса, кто
будет заниматься разработкой
«правильных кодов» и внедрять
их в жизнь. Впрочем, ответы есть
у Клауса Шваба, подробно гово-
рящего о переделке человека в
духе трансгуманизма. И зани-
маться такой переделкой будут
хозяева крупнейших корпораций.
А им в основном будут нужны та-
кие виды биороботов, как низшие
касты «дельта» и «эпсилон» у
Хаксли, предназначенные для
самых грязных работ.

Кое-что Аттали говорит и о
других кодах. Например, упоми-
нает «код вежливости». Аттали –
психолог, он больше толкует о
«добре», «справедливости»,
«альтруизме», «благожелатель-
ности», «заботе о будущих поко-
лениях», чтобы вызвать доверие.
Упоминает Аттали и «социальный
код», за которым просматривает-
ся модель «инклюзивного капита-
лизма», описанного у Шваба. У
Аттали это именуется «позитив-
ным обществом».

От «социального кода» Атта-
ли переходит к давно разрабаты-
ваемой им теме «экономике жиз-
ни». Он предлагает избавиться от
части сельского хозяйства, боль-
шей части транспортного сектора
(автомобильный, авиационный,
железнодорожный), машиностро-
ения, химической, текстильной
промышленности как «вредных».
Вредными Аттали называет так-
же добычу углеводородов, угле-
водородную энергетику, чёрную
металлургию, которые образуют
жирный «карбоновый след», уча-
ствуя в создании больших объе-
мов выбросов углекислого газа.
Он двумя руками голосует за ра-
дикальную «декарбонизацию»

мировой экономики, дабы спас-
тись от климатического потепле-
ния. (С.В. – Википедия: «карбони-
зация - это жертвоприношение в
иудаизме (ивр. - корбан, мн.чис-
ло - корбанот). В состав «эконо-
мики жизни» Аттали включает
сектора здравоохранения и гиги-
ены, продуктов питания, образо-
вания, культуры, цифровых тех-
нологий, безопасности, «зелёной»
энергетики. В частности, он выс-
тупает за полное прекращение
производства сахара и продуктов,
в которых используется сахар.

Диапазон Жака Аттали широк:
начиная от вопроса генетической
переделки человека, кончая са-
харом и правильным питанием.
Касается Аттали и вакцинации,
высказываясь очень чётко: вакци-
нация необходима, она должна
стать атрибутом «позитивного об-
щества» будущего, создавая
«правильный» генетический код
человека.

В видео, о котором и говорю,
Жак Аттали задает и такие рито-
рические вопросы: будет ли про-
исходить переход общества в но-
вое состояние постепенно или
быстро и резко? Будет ли такой
переход осуществляться добро-
вольно или принудительно?

Уходя от прямого ответа, Ат-
тали, замечает, что, возможно,
переход будет носить характер
шока. Построение «позитивного
общества» с помощью силы и
принуждения рассматривается у
него и его заказчиков как один из
ключевых сценариев. И тут есть
примечательная параллель с
идеями «шоковой терапии» Мил-
тона Фридмана, по рецептам ко-
торого проводилась шоковая те-
рапия в Чили, начавшаяся в 1973
году с убийства президента Аль-
енде и продолженная убийствами
тысяч чилийцев.

В Интернете много коммента-
риев на июльские «откровения»
Жака Аттали. Большинство из них
такие: «бред сумасшедшего», «Ат-
тали сошел с ума», «интеллекту-
альное беснование», «прикрытый
умными и красивыми словами кан-
нибализм», «фашизм в интеллек-
туальной обертке». Любая из этих
характеристик вполне точна.

Даже компания Google побоя-
лась слишком откровенного рас-
крытия планов мировой закулисы
и заблокировала видео с выступ-
лением французского «интеллек-
туала». Однако эти идеи он
выдвигал ещё сорок лет назад,
говоря о необходимости «дикта-
туры здоровья». Сегодня мы ви-
дим эту диктатуру в виде прямо-
го покушения на свободы чело-
века и законы государства.

К последнему «откровению»
Аттали следует отнестись очень
внимательно. «Бесноватые» гото-
вятся к решительному броску для
захвата власти над миром.

Валентин Катасонов
Источник: https://www.fondsk.ru/news/

2021/08/21/otkrovenia-zhaka-attali-chelovek-
stanet-artefaktom-i-obektom-54285.html

Кадровая
катастрофа в МВД

А это и про областное ГУВД,
И их «подшефный» Городищенский район.
Сколь генералам о своих успехах не дудеть…
Их вместе с подчинёнными «срыгнёт» любой закон!

Куда не посмотришь – одни достижения.
Читаю утренние новости на

«Яндексе»: «40-летний мужчина,
задержанный за убийство вось-
милетней школьницы в Тюмени,
ранее работал в правоохрани-
тельных органах. Об этом сооб-
щают издания 72.ru и «Вслух» со
ссылкой на осведомленные ис-
точники».

Вести.Ру сообщают: «Это не
первое исчезновение ребенка в
Тюмени. На протяжении 24 лет в
городе пропадают дети с похожей
внешностью». 5-tv.ru: «В Тюмени
безследно исчезли девять школь-
ников. Местные жители полагают,
что они стали жертвами маньяка.
Найти удалось тела только двух
девушек — обе были задушены».

И мне сразу припомнился
другой недавний случай.

"Коммерсантъ" от 30.07.2021 г.:
«В Самаре задержали подполков-
ника полиции — предполагаемого
убийцу девятиклассницы. По
предварительным данным, страж
порядка сбил девушку на пеше-
ходном переходе, а затем заду-
шил и спрятал тело, чтобы отвес-
ти от себя подозрения. По иронии
судьбы, полицейский, которого
уже уволили из органов, с 2014
года руководил отделением по
раскрытию тяжких и особо тяжких
преступлений против личности».

Хорошие кадры работают в
полиции? А что там вообще про-
исходит? Какие птенчики Путина
вылупляются?

Приведу цитаты из различных
источников.

Фрагмент интервью бывшего
воронежского участкового Рома-
на Хабарова. Уволившись из по-
лиции, он откровенно рассказал
«Русскому Репотеру» о том, как
сегодня функционирует правоох-
ранительная система:

«— Показатели — вот что
убивает все МВД, вот главная
причина деградации. Потому что
неважно, что ты реально делал,
важно, какие у тебя показатели.
А как делаются показатели?

Ну, например, часто жулики

берут на себя чужое. С ними чаще
всего договариваются — кому-
то наркотики приносят, кому-то
еще что-нибудь. Есть задержан-
ный за 20 доказанных квартирных
краж. И вот его возят из СИЗО
по всем отделениям милиции, в
результате краж оказывается
семьдесят. Потому, что украл он
на пять миллионов или на пять-
десят — ему же все равно: он ни-
когда не  выплатит эти деньги
никому. А на срок это не влияет:
ему и так по максимуму лет во-
семь дадут — хоть двадцать,
хоть сто будет краж.

И все всё понимают, даже су-
дья, как правило. Но формально-
сти же все соблюдены. Преступ-
ления как бы раскрыты.

Еще часто пишут явки с по-
винной, сидя в зонах. Потому
что, во-первых, это для заклю-
ченного развлечение — это же
тебя из зоны вывезли, вокруг
тебя опера танцуют: «Сережа,
скажи, а вот это не ты сделал?
А может, это тоже?» Сережа,
естественно, спрашивает: «А
что мне за это будет?» — «А
чего тебе надо?» — «Мне вы-
пить и с девушкой встретить-
ся». И вот тебе, пожалуйста,
выпить, вот закусить, вот де-
вушка в РОВД приходит. Свида-
ние в СИЗО или в тюрьме — это
какая-то невероятная вещь, а
тут — пожалуйста. Ведь если
какая-то женщина пришла в
РОВД, она же не к нему пришла,
кто знает, что она там у опера,
в кабинете, делает.

Прямо на моих глазах МВД как
функционирующая структура
деградировало, уничтожалось из-
нутри. Я помню, у меня участко-
вые поймали бомжа, который где-
то украл мобильный телефон. Ве-
чер. Начальник службы участко-
вых говорит: «А я же велел кражу
из магазина раскрыть». Знаете,
кстати, как они «раскрывают-
ся»? Берут человека, того же нар-
комана, говорят: идешь туда, бе-
решь вот это, а на выходе мы
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тебя задерживаем.
А еще можно «сделать» гра-

беж. Для этого нужно, чтобы че-
ловек, держа в руках бутылку, в
открытую бежал через кассу. А
на выходе его уже участковый
ждет — о-па, грабеж раскрыт!
Восемь лет назад такого вооб-
ще не было, нам и в голову не
могло такое прийти.

У меня есть знакомый опер
— специализируется на раскры-
тии квартирных краж. Он рас-
сказывал, что, когда приезжал на
происшествие, всегда в ходе ос-
мотра какую-нибудь незначи-
тельную, но приметную вещь —
ножичек, старые часы типа «По-
беды» — тайком уносил с собой.
Такую, что и ценности особой не
представляет, и в то же время
потерпевший опознает и ска-
жет: точно мое. А потом, когда
жулика находили, у него это
«изымали» — и все, доказатель-
ства существуют. И потерпев-
ший доволен — ну как, его вещь у
преступника нашли».

Легко можно предположить,
что если сверху поступает заказ
на «политических», то схема дей-
ствия та же самая…

Очень показательна история
со смертью Тесака. Сайт «Рус-
ская пресса» (https://rupres.su/)
пишет: «В челябинском СИЗО
№3 уверяют, что Тесак сам пове-
сился на шнурках, предваритель-
но вырвав себе ногти на ногах (!),
нанеся ожоги на гениталии (!), рас-
полосовав шею и руки, залив всё
вокруг кровью и при этом написав
предсмертную записку с фразой
о том, что не хочет «доставлять
неприятности администрации
СИЗО». А после вскрытия в мор-
ге шея Тесака в буквальном смыс-
ле… исчезла. Голову пришили к
плечам… Марцинкевич не раз
подчёркивал: «Если найдут меня
мёртвым, не верьте в суицид».
Кстати, ещё в 2014 году Тесак за-
писал у себя на странице в Вкон-
такте: «Если на пересылке вскрою
вены или повешусь — значит, мне
помогли. Практически накануне
«самоубийства» Тесак утверждал
(и это видео есть у адвокатов), что
от него уже несколько месяцев тре-
буют показаний по эпизодам, к ко-
торым он непричастен. Речь шла
о «глухарях» 90-х годов. Марцин-
кевичу тогда не было и шестнад-
цати лет. Везли-то Тесака в Моск-
ву на новый судебный процесс,
именно для того, чтобы не дать ему
выйти на волю в 2021 году».

Как вы думаете, люди практи-
кующие подобное – могут убивать
девочек? Какой кадровый состав
воспитывает путинская власть?
Готовых на все?

11.11. 2019 г. «Об итогах ре-
формирования полиции Znak.com
беседует с адвокатом Ростис-
лавом Куликовым. Он извес-
тен защитой преследуемых по
политическим мотивам, несколь-
ко лет назад он покинул органы
внутренних дел, где работал сле-
дователем.

— Реформа МВД стартовала в
марте 2010 года. Прошло почти 10
лет. Каковы плоды этой реформы?

— У рядовых сотрудников от-
сутствуют четкие цели службы,
что порождает бардак в их рабо-
те. Могу отметить, исходя из сво-
их наблюдений, за последние че-
тыре года профессионализм и
квалификация личного состава
все больше падают.  По моим на-
блюдениям, у полицейских отсут-
ствует личная мотивация для
службы, вместо нее — меркан-
тильность. А только материаль-
ная мотивация не может служить
основополагающей. У людей, иду-
щих служить в полицию, должно
быть сформировано устойчивое
правосознание, чтобы следовать
неукоснительному соблюдению
закона. А у сотрудников полиции
в настоящий момент, к сожале-
нию, этого нет».

У меня под впечатлением от
этих слов возникает закономер-
ный вопрос: если у правоохрани-
тельных органов единственная
цель – меркантильность, то чем
они отличаются от бандитов по
своей сути? Я просто спрашиваю
и ничего не утверждаю…

25.02. 2020 г. «Правоохраните-
лей не устраивает действующий
курс главы ведомства: на местах
по-прежнему низкие зарплаты, се-
рьезные переработки и пренебре-
жительное отношение начальства,
из-за чего по всей стране растет
нехватка кадров, пишет Ura.ru.

Полиции, судя по данным из
открытых источников, остро не хва-
тает кадров — некомплект превы-
сил 15%. В рядах полиции — пол-
ный упадок, и то, что Колокольцев
остался у власти, — неоднознач-
ный сигнал, — анонимно поделил-
ся с изданием сотрудник МВД».

15.01.2021 г. «Национальная
служба новостей» (nsn.fm) «Хам-
ство и рабство. Названы причины
кадровой катастрофы в МВД»:
«Российская полиция столкну-
лась с серьезным некомплектом
аттестованных кадров. Действу-
ющие сотрудники органов внут-
ренних дел не выдерживают на-
грузки и увольняются, а на их ме-
ста никто не спешит идти, расска-
зал экс-начальник криминальной
милиции ОВД Москвы, адвокат
Евгений Харламов. Он связыва-
ет это с ужесточившимися усло-
виями работы и предупредил, что
ситуация с недобором в ближай-
шее время лишь усугубится. Гла-
ва московского профсоюза поли-
ции Михаил Пашкин в эфире НСН
объяснил, что нехватка кадров
связана с качеством руководства.
По его словам, люди бегут из по-
лиции, когда к ним «относятся как
к рабам»».

В стране устанавливают по-
чти что рабовладельческий ре-
жим с помощью рабов в погонах.

Замечательно… Куда не по-
смотришь – в экономике, в меди-
цине, в образовании – одни неве-
роятные достижения.

В. Пушкин

Путинские 10 тысяч
https://zen.yandex.ru/media/id/

5d75a0a1c31e4900adc293e4/putinskie-10-tysiach-
612317225980e060bb022f03

Друзья!
Порадовал Гарант. Вот, как

есть. Снова все чаяния Владими-
ра Владимировича, все мысли и
думы его – с простым народом. С
теми самыми пенсионерами, ко-
торым он, с одной стороны, воз-
раст пенсионный поднимает, но,
с другой, ведь не забывает и день-
ги дополнительные выделять.
Здесь тыщонку, чтобы официаль-
ный уровень инфляции пере-
крыть, там уже целых 10 тысяч!

- Поэтому, этой тыщи, кото-
рую мы предусмотрели на.. на..
на прибавку к пенсии, на мой
взгляд, недостаточно!

В.В. Путин: аттракцион неви-
данной щедрости, по 10 тысяч
всем - школьникам, гражданам,
пенсионерам, всем-всем-всем!

Сказал Президент как отре-
зал, хоть и запинаясь и явно те-
ряясь в понимании того, для ка-
ких целей вообще, на что именно
может быть достаточно целой
одной тысячи рублей?! Ну и, прав-
да, как может быть достаточно
тысячи, если любой поход в ма-
газин ли, в аптеку оборачивается
потерей той самой пресловутой
“тыщи”. Скажете, “ну, так ведь
можно и не ходить!”? Можно-то –
оно можно, только долго ли без
продуктов и лекарств протянешь?
Если только – ноги!

Хотя, опять же, сознательный
и патриотичный пенсионер, срок
своего дожития обдуманно и со-
вершенно добровольно сокра-
щая, родимому государству сно-
ва ведь всемерно пособляет. На
сэкономленные на выплатах лич-
но для такого ответственного
гражданина денежные средства
Россия, несомненно, подымется,

таки, с колен, и как рванет в кос-
мические дали! Только ее и виде-
ли. “Нас не догонят”, так сказать…

Кстати, давно уже бы и рвану-
ла, наверное, если бы “социалка”,
наследие одиозных “коммуняк” не
тянула назад, в убогие “колхозы”
и в “коммуналки”!

Вот и давеча, едва, аккурат
накануне очередных выборов,
но совершено никак с этим не
связываясь, успел господин
Путин озвучить свою очеред-
ную милость для подшефного
электората:

- Я попросил бы “Единую Рос-
сию”, когда она сформирует со-
ответствующую фракцию в
Думе, определенным образом от-
реагировать и предлагаю допол-
нительно выплатить для пенси-
онеров в этом году, осуществить
разовую выплату в размере 10
тысяч рублей.

А отдельные бюрократы и
крючкотворы уже бросились ко-
пейки подсчитывать. Уже кину-
лись миллионы и миллиарды
бюджетные калькулировать, в
которые казне обходится со-
держание пенсионерской части
общества.

Господин Валерий Рязанский,
председатель комитета Совфеда
по социальной политике, судя по
должности человек кровно заин-
тересованный в благополучии по-
жилых и неимущих, уже “на гла-
зок” подбил всю нужную цифирь:

- Где-то порядка 40 милли-
онов пенсионеров, получающих
страховую пенсию, - это получа-
ется 400 миллиардов рублей…
плюс военные пенсионеры, кото-
рым президент распорядился
выделить по 15 тысяч рублей.
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Военных пенсионеров у нас где-
то миллиона полтора-два.

Наконец-то! Президентская
прибавка к пенсии!

В общем, засучив рукава, се-
натор с ходу насчитал расходов
примерно так на пол триллиона
рублей! Вот в какую копеечку
громкие предвыборные заявле-
ния Гаранта российскому бюдже-
ту оборачиваются! И ладно бы
еще на какое благое дело вся эта
сказочная благотворительность
была нацелена. На индексацию
доходов тех же самых без уста-
ли пекущихся о людях депута-
тов и чиновников, на ослабление
налоговой нагрузки для самых
состоятельных российских граж-
дан, чтобы они, наконец, могли
в полной мере ощутить свою
нужность и незаменимость в
нашей стране.

Так, нет же! Баснословные
бюджетные миллиарды невесо-
мым мановением одутловатой
президентской ладошки растворя-
ются в "пенсионерском болоте".

Кстати, обратили внимание
на забавную деталь, касательно
механизма исполнения путинс-
кого пожелания? Ну, на то самое
“я попросил бы “Единую Рос-
сию”, когда она сформирует со-
ответствующую фракцию в
Думе, определенным образом
отреагировать…”?

То есть, выборы не то, чтобы
не прошли, до них еще целый
месяц, а парламентская фракция
“Единой России”, с гордо топчу-
щимся по той самой России мед-
ведем на эмблеме, с легкой руки
президента уже вовсю шкуру это-
го самого совершенно “неубито-
го” медведя делит. Формируя
фракции. Принимая президентс-
кие наказы. Планируя новые дела
и свершения.

Постойте. А как же наше роди-
мое “не говори “гоп”, пока не пе-
репрыгнешь”? Как же, наверное,
еще более актуальное и злобод-
невное “от тюрьмы и от сумы не
зарекайся”?

Нет, красавцы, конечно же, что
тут скажешь – все уже переизб-
раться успели, молодцы! Ловко!

Наше вчера и сегодня. А что
будет завтра?

Разве что в этой ситуации от-
дельный большой и пламенный
привет хочется передать всем
тем соотечественникам, до сих
пор, тридцать лет уже проживая
в “демократическом и рыночном”
капиталистическом и буржуазном
нашем государстве, слепо и ис-
тово верящим в сакральность
выборного процесса. В способ-
ность изменить жизнь свою, жизнь
страны, придя на избирательный
участок и проголосовав там.

Никак все эти граждане за
“Единую Россию” голосовать со-
брались? А то, кого ни спроси –
ни одного за “Единую Россию”
нет, а вот новая парламентская
фракция у данной Партии вполне
себе уже есть! Разве ж Президент,
когда нас обманывал?

Добра всем! С искренним уважением, Я

P.S. "Нас не догонят!":

Путин озаботился голодом в России...
https://zen.yandex.ru/media/id/5f7a1f5641d29b0cf720b899/putin-ozabotilsia-

golodom-v-rossii-6122914679caa304e01da931

И это после того, как Россия
с большой помпой рывков и скач-
ков встала с колен...

Видимо, это и есть тот самый
обещанный прорыв...

"Утром мажу бутерброд, сра-
зу мысль: А как народ?"

А, вообще, о каком голоде
может идти речь? Если из каж-
дого телевизора и утюга кричат,
что Россия самая великая дер-
жава! И живём лучше всех в
мире, и все другие нам завиду-
ют! Сильный президент - сильная
страна!

Недавно президент объявил,
что Россия в числе пяти лучших
экономик мира! А если и есть ка-
кие-то проблемы, то это враги ви-
новаты вместе с пятой колонной...
Это всё они!

И вдруг! Путин заявляет о не-
допустимости голода в стране!

1. Владимир Путин вновь зая-
вил о недопустимости давать пу-
стые обещания, которые не мо-
гут быть выполнены.

2. Путин заявил о недопус-
тимости фокусов с зарплатами
медиков.

3. Путин заявил о недопусти-
мости попыток заигрывания с тер-
рористами.

4. Путин заявил о недопусти-
мости накрутки явки на голосова-
нии по поправкам.

Путин заявил о недопустимо-
сти... и т.д.

А как же величие?
И становится страшно... Ведь

всё, что говорит президент сбы-
вается с точностью до наоборот...

Говорил о недопустимости
роста цен на бензин, цены ста-
бильно продолжают расти... В
течении двадцати лет, каждый
год, несколько раз он берёт их
на контроль, и после этого они
с завидной стабильностью вы-
растают...

Говорил о том, что не станет
поднимать пенсионный возраст и
куда ушёл этот возраст? Вместе
с украденными пенсиями...

Говорил, что не будет переде-
лывать конституцию под себя, и
где теперь конституция вместе с
Терешковой...?

Говорил о самых честных вы-
борах... И этот список можно про-
должать почти безконечно....

Значит угроза голода и про-
дуктовых карточек - это и есть
результат двадцатилетнего вста-
вания с колен в судорожных рыв-
ках и скачках к великому скреп-
ному прорыву...
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Не думал, что придется по-
вторяться и продолжить тему
«Логистики», но как нас учили в
школе «Повторенье – мать уче-
нья». Очень много было коммен-
тариев с объяснениями, что в ло-
гистику входят и транспортные
расходы, и топливо, и «Платон»,
и таможенные пошлины, и нало-
ги, и т.д и т.п., которые влияют на
ценообразование. Не пойму, за-
чем мне было объяснять избитые
истины понятные пятикласснику.

Вот только никто не хотел
объяснить, почему при огромной
территории, заросшей бурьяном,
чертополохом и борщевиком Со-
сновского, нам стало выгоднее
покупать за границей огородные
культуры, растущие в каждом дво-
ре и не требующие особенного ухо-
да? Почему стало их выгоднее
везти из Турции и Беларуси?

Ну, первое это конечно то, что
все крупные ритейлеры, выда-
вившие из торговли местных про-
изводителей и продавцов, зареги-
стрированы за границей, налоги
платят по месту регистрации и
цену устанавливают, какая взбре-
дет в голову, никакая ФАС не при-

дерется, а если и придерется, то
можно организовать двойку-трой-
ку карманных посредников. Так
что никакое ценорегулирование
нам не грозит.

Второе. Аграриев поставили в
такие условия, что им приходит-
ся сажать только то, что можно
будет реализовать с выгодой. Так
в позапрошлом году урожай са-
харной свеклы побил все рекор-
ды. Казалось бы, стоило только
радоваться, но не тут-то было,
сахарные заводы отказались при-
нимать свеклу, и вся она сгнила
на полях, гнилью воняло до креп-
ких морозов. Естественно, что
сельхозпроизводители, «обжег-
шись на молоке – дуют и на воду»,
так они уменьшили посевные пло-
щади, а в этом году засуха. Свек-
ла уродилась чахлой, листья уже
пожухли и как пройдет ее уборка
по французской технологии неиз-
вестно.

Третье. Надо крупных ритей-
леров поставить в такие условия,
чтобы им выгоднее было покупать
сельхозпродукцию у местных
производителей, и чтобы аграрии
диктовали свои «хотелки». А се-

годня для того, чтобы поставлять
свою продукцию в торговые сети
приходится заключать договора с
убыточной ценой, которая не оп-
равдывает затраты.

Тут начинают ругать Советс-
кую плановую экономику, но мы от
нее никуда не денемся и чем ско-
рее вернемся к ней, тем меньше
потеряем. В принципе планирова-
ние и сегодня никуда не ушло, в
правительстве постоянно говорят,
что в такую -о отрасль запланиро-
вано столько-то вложений, в такую
то столько то. Но считают все не в
товарном эквиваленте, а в денеж-
ном, а тут уж кто как считает, кто
тридцать процентов, кто двадцать,
а кто поскромнее, всего лишь де-
сять процентов.

При плановой системе, план
устанавливался от объема пло-
щадей сельхозугодий, так, чтобы
все поля были засеяны, главной
задачей правительства было ре-
гулирование сбыта выращенной
продукции, а у директоров пред-
приятий выполнение плана по
сбору урожая. Вы мне сейчас ска-
жите о приписках, да, наверное,
были, т.к. без выполнения плана
не было премий и план старались
выполнить на 101%, что приводи-
ло к увеличению плана в буду-
щем, но все эти нюансы сегодня
можно было бы отрегулировать.

Такое же положение и у про-
мышленных предприятий, кроме
ВПК, выпускающих военную тех-
нику и имеющие постоянные за-
казы от Министерства Обороны.
Если в Советское время предпри-
ятия были завалены заказами от
выпускаемого объема продукции,
заложенного мощностями заво-
дов и у директоров главной зада-
чей было выполнение этих объе-
мов, то сегодня, главная их зада-
ча найти сбыт на свою продукцию,
что бы предприятие могло заку-
пить оборотные средства, выпла-

Логистика есть –
логики никакой!

тить достойную зарплату рабо-
чим, заплатить всевозможные
налоги, в противном случае на
предприятие накладываются
штрафы и аресты на счета, в свя-
зи с чем собственникам прихо-
дится обходить законы, так одно
предприятие ежегодно меняло
свою вывеску тем самым уходя
от налогов, руководители пред-
приятий превратились в обыкно-
венных зиц-председателей, на-
ходящихся между молотом и на-
ковальней.

Конечно в крупных промыш-
ленных центрах, где есть рынок
сбыта такого кризиса в производ-
стве нет, но что делать перифе-
рийным городкам, где люди тоже
хотят жить достойно, отдыхать на
курортах, а не тянуть от зарплаты
до аванса. Один чиновник из ад-
министрации посоветовал: «А вы
просите увеличения зарплаты у
руководства!», при этом зная, что
завод не может выплатить нало-
ги и не пытаясь организовать по-
мощь в поиске рынка сбыта. Мне,
почему-то это напомнило слова
якобы сказанные Марией-Антуа-
неттой: «Если у них нет денег на
хлеб, пусть едят пирожные».

Ну и напоследок, в нашем го-
родке не имея сбыта, в последнее
время обанкротились следующие
предприятия: ЗЖБК; Модульный
завод; Молокозавод, Хлебозавод,
Гидромонтаж и др., многие пред-
приятия сократили своих работ-
ников, молодежь, окончив кол-
ледж и не имея возможности тру-
доустроиться, слоняется без
дела, высококлассные специали-
сты в поисках работы разбежа-
лись в другие города, оставив
семьи. Если все будет продол-
жаться в таком порядке, то наша
страна останется без работников.

Вот так: Логистика есть – ло-
гики никакой!

Фарид Бикметов

Коротко
о главном:

1.Пришла как-то к старцу не-
кая семейная пара.

— Отче, — говорит супруга,
— я ожидаю ребенка, а у нас уж и
так четверо детей; коли пятый
родится — не проживём. Благо-
словите сделать аборт.

— Вижу, живётся вам не про-
сто, — отвечает старец, — что ж,
благословляю вас убить своего
ребёнка. Только убивайте стар-
шую дочь, ей ведь уже пятнад-
цать лет: чай, пожила уже на све-
те, кое-что повидала, а тот кроха
и лучика солнечного ещё не ви-
дел, несправедливым будет ли-
шать его этой возможности.

В ужасе женщина закрыла
лицо руками и зарыдала.

2.У одной матери спросили,
кого из детей она больше любит?

На что она ответила:
— Того, кто болен, пока не

вылечится! Того, кто вышел, пока

не вернется! Маленького, пока не
вырос, И ВСЕХ, пока я жива…

3.СКАЗ О ТОМ, КАК «СТЫ-
РИЛИ»  ДРЕВНИЕ  КНИГИ И
РУКОПИСИ

Указ от 20 декабря 1720 г. о
присылке из монастырей древ-
них рукописей и печатных книг.

Великий государь указал: во
всех монастырях, обретающихся
в Российском государстве, ос-
мотреть и забрать древние жало-
ванные грамоты и другие куриоз-
ные письма оригинальные, также
книги исторические, рукописные и
печатные, какие где потребные к
известию найдутся. И по тому его
великого государя именному ука-
зу, правительствующий Сенат
приказали: во всех епархиях и
монастырях, и соборах прежние
жалованные грамоты и другие
куриозные письма оригиналь-
ные, такожде и исторические ру-
кописные и печатные книги пере-
смотреть и переписать губерна-
торам и вице-губернаторам, и
воеводам и те переписные книги

прислать в Сенат.
Указ от 16 февраля 1722 г. о

присылке хранящихся в монас-
тырях летописей для снятия с
них копий

Из всех епархий и монасты-
рей, где о чем по описям куриоз-
ные, то есть древних лет на хар-
тиях и на бумаге, церковные и
гражданские летописцы степен-
ные, хронографы и прочие сим
подобные, что где таковых обре-
тается, взять в Москву в Синод, и

для известия оные описать и те
списки оставить в библиотеке, а
подлинные разослать в те же ме-
ста, откуда взяты будут, по-пре-
жнему, а тех епархий и монасты-
рей властям при том объявить,
дабы они те куриозные книги объя-
вили без всякой утайки, понеже те
книги токмо списаны, а подлин-
ные возвращены будут к ним по
прежнему. И для присмотра и за-
бирания таковых книг послать из
Синода нарочных.

Указы Петра 1 о книгах и
рукописях

  А вот и сам Пётр I в
Петропавловской крепости



8 КОЛОКОЛЪ

1.

2.
Когда бы не увидел, не поверил.
Похоже, воля Божия не для него…
Вот так по пёрышку спадает оперение,
Когда в душе нет Бога, изменять Ему легко.
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3.

4.
Ну как же эти тётеньки похожи,
И их безцветные навыкате глаза.
В то, что рептилии, поверить сложно,
Но выдаёт обоих «крокодилова слеза».

5. Профессор Воробьев обратился к рос-
сиянам: в больницу ни ногой. Если попали
туда – бегите.

Почему уважаемый в медицинских кругах
профессор, доктор медицинских наук, пред-
седатель правления московского городского
научного общества терапевтов Павел Воро-
бьев позволил себе заявить, что россиянам
не стоит попадать в больницы? Все дело в
лечении, которое в больницах применяют.
«Все, чему учили нас, все, чему учили мы,
внезапно оказалось раздавлено массой без-
грамотных и тупых врачей. Есть, конечно, ос-
тровки сознания, есть врачи, которые хотят
помочь, а не выполнить дурацкие инструкции.
Но скольких уже убили - да кабы не сотни
тысяч - упрямо отказываясь от отработанной
десятилетиями терапии. Поэтому тезис оста-
ется: в больницу ни ногой. Если попали - беги-
те», - обращается Воробьев к потенциальным
пациентам. Источник: https://lentachel.ru/news/
2021/08/13/professor-vorobev-obratilsya-k-
rossiyanam-v-bolnitsu-ni-nogoy-esli-popali-
begite.html




